

Les Amis de la Collégiale : une nouvelle association

Une nouvelle association s'est créée le mercredi 4 juin dernier à l'espace Paul-Bert, en présence d'une trentaine de personnes dont le maire Michel Biard, accompagnés de ses adjoints Anny Liébart, pour la culture et Alain Pasquier, pour les affaires générales et de l'ancien sénateur Jean Bernard.

Les Amis de la Collégiale de Vitry-le-François ont vu le jour et une assemblée générale extraordinaire est convoquée pour le mardi 24 juin à 18 heures à l'Espace Paul-Bert de Vitry-le-François.

Au cours de cette assemblée, en plus de l'adoption des statuts, il sera procédé à l'élection des membres du conseil d'administration.

Cette association a pour but de rassembler toutes les personnes amies de la Collégiale Notre-Dame de Vitry-le-François, de prévoir des animations culturelles mais également la sauvegarde du patrimoine.

Toutes les personnes intéressées sont invitées à participer à cette réunion.



Les membres de la nouvelle association.